



## FRANÇOIS ATHIMON CRÉATION SONORE

Musicien autodidacte (guitare, basse et clavier), François commence sa vie de musicien en 1997, année de la création du Ministère Magouille. Jusqu'en 2019, ce projet l'emmènera partout en France, et même ailleurs.

Réellement animé par la composition musicale, il travaille depuis 2009 avec différentes compagnies de théâtre, danse, théâtre d'objet... afin de composer les bandes originales de leurs spectacles. C'est une mission passionnante qui demande une certaine capacité d'adaptation.

Aujourd'hui, il est en tournée avec plusieurs spectacles dont Harold The Game du Bob Théâtre, Pano2 de la Bobine ou encore Heritage du DJ Show Set. En parallèle, il effectue un travail de composition et de montage pour une émission de web radio intitulée Minute papillon réalisée par Emmanuelle Soler.